

Venezuela implementará nuevo sistema de criptomoneda



Caracas, 3 dic (RHC) La creación de la criptomoneda respaldada por las reservas petroleras, de oro, gas y diamantes, es el novedoso sistema para avanzar en el desarrollo económico del país, informó el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

Para realizar transacciones financieras y buscar nuevas formas de financiamiento se creará la criptomoneda, que permitirá avanzar en la soberanía monetaria y vencer en el bloqueo financiero, explicó Maduro.

El presidente también anunció la creación del Observatorio del Blockchain en el país como base institucional, política y jurídica para el lanzamiento de la criptomoneda venezolana.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/149220-venezuela-implementara-nuevo-sistema-de-criptomoneda>



Radio Habana Cuba